
                                                 Встречи у Большого

Традиция встреч колымчан у Большого театра возникла в 48-50-е годы у выпускников
1-ой МСШ (магаданской средней школы), переехавших в Москву — как продолжение
общего колымского детства и продолжения школьной  дружбы. Для некоторых из них
она длится до сих пор.

В  самом  начале,  местом  встречи  был  выбран  тогда  Гоголевский,  а  ныне,  как  и
прежде,  Пречистинский  бульвар,  напротив  дома  16  —  старинного  особняка,
построенного 1885-86гг.  В те годы в нём помещалось московское представительство
Дальстроя ( ГУСДС НКВД СССР). Это место встречи   небольшой поначалу, но всё
же  группы  людей  пришлось  изменить,  т. к.  оно  «не  вписывалось»  в  регламенты
службы наружного наблюдения, обеспечивавшей трассу передвижения Л.Берия, да и
недалеко, в д.7, проживал сын вождя — Василий Сталин. Разбирательство причин
нашего  сбора    закончилось  благополучно  наверно  потому,  что  у  «службы»  и  у
магаданцев был общий министр, однако место встречи пришлось изменить.
С тех пор, вот уже более шестидесяти лет, встречи проходят у ГАБТа. Я прихожу на
эти  встречи  с  1952  года,  пропустив  за  всё  это  время  может  быть  4-5  встреч  по
уважительным причинам. Наш выпуск — 16-ый, мы дружим с 17-м и 18-м выпуском.
Обычно более десяти человек из этих выпусков встречаются 31 августа. Приходит на
эти  встречи  и  представитель  14-го  выпуска  Л.С.Титов,  одноклассник  известного
писателя Василия Аксёнова.

Из  первых  встреч,  на  которые  приходило  по  20-30  человек  (кроме  нас  бывали
учителя и родители),  возникла стабильная традиция встреч,  на которые приходит
больше  тысячи  человек.  Многих  она  просто  поражает  масштабом,  долголетием,
духом.  Это  одна  из  удивительных  и  уникальных  традиций  нашего  города.  Она
никогда не вызывала ни у москвичей, ни у властей никаких нареканий и наш долг
сохранить эту добрую традицию.
Посмотреть и даже поучаствовать в нашем празднике приходят совсем посторонние
люди — это знак признания. Городские власти, от которых зависит поддержка наших
встреч в центре города,  относятся к магаданской традиции с уважением и мы это
должны понимать  и  ценить.  Не  понимать  этого  могут  только  те,  которых  трудно
считать нашими земляками, колымчанами, магаданцами.

Для того, чтобы нам не пришлось уходить с Театральной площади, а это место тоже
уникально,  мы,  в  первую  очередь,  должны  сами  оберегать  нашу  традицию  от
случайных и недобросовестных людей для того, чтобы все кто нас видит, все, кто
хотел бы присоединиться к нашей традиции ежегодных встреч, думали о нас хорошо,
как того мы и наши родители — строители Колымы действительно заслуживаем.
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